

Saint-Jean-Baptiste de Montréal à laquelle je viens d'être élu, soit d'être auprès de Votre Grandeur l'interprète des sentiments de son Conseil Général; j'espère qu'Elle voudra bien les agréer, ainsi que l'hommage de mon respect et de mon dévouement.

(Signé) VICTOR MORIN,
Président général.

Montréal, 21 janvier 1915.

M. Victor Morin,
Président Général de la
Société Saint-Jean-Baptiste.

Mon cher monsieur,

Votre lettre m'apprend que vous avez été élu président de la Société Saint-Jean-Baptiste. Je vous prie d'agréer mes meilleurs vœux pour vous-même et pour notre Association nationale qui, je l'espère, restera toujours fidèle à ses vieilles traditions. Vous me communiquez, en même temps, la résolution adoptée par le Conseil Général, le 13 de ce mois. Je suis sensible à ce témoignage de sympathie envers votre aumônier-général. Dans les circonstances où se trouve la Société, il a une heureuse signification que j'apprécie.

Une grande lutte est engagée au sujet de la langue française. Le devoir de la Société Saint-Jean-Baptiste est tout tracé; elle saura, je n'en doute pas, le remplir avec prudence et courage.

Je vous remercie des sentiments que vous m'exprimez en votre nom et au nom du Conseil Général, et vous prie d'agréer l'expression de mon sincère dévouement.

(Signé) PAUL,
Arch. de Montréal.

CONGRES GENERAL DE LA SOCIETE

Le premier Congrès Général de la Société, depuis que celle-ci s'est transformée en sections paroissiales, a été tenu au Monument National, jeudi, le 11 mars, à 8 heures du soir. Les membres du Conseil et les délégués des sections formaient un total d'environ 75 congressistes.

M. le Président Général a donné un très intéressant rapport des œuvres accomplies par la Société durant l'année dernière, et de celles qu'elle se propose d'accomplir dans l'avenir. Nous publions plus bas ce rapport qui intéressera vivement les membres de la Société.

Au prochain numéro nous publierons les résolutions adoptées par le Congrès affirmant notre soumission à l'Eglise, notre loyauté au roi d'Angleterre, notre sympathie au Président de la France, au roi de la Belgique, et à nos compatriotes de l'Ontario.

Les élections pour le Conseil Général ont donné le résultat suivant :

- M. Victor Morin, président général.
- M. Dr Jos. Gauvreau, 1er vice-président.
- M. V.-E. Beaupré, 2ème vice-président.
- M. J.-B. Lagacé, secrétaire-général.
- M. Jos. Hurtubise, trésorier-général.
- L'Hon. L.-O. David, directeur.
- M. Thomas Gauthier, directeur.
- M. le Dr E.-P. Lachapelle, directeur.
- M. Victor Doré, directeur.
- M. Guy Vanier, directeur.
- M. Arthur St-Pierre, directeur.
- M. U. H. Dandurand, directeur.

Nous indiquons sur la couverture les membres des divers Comités nommés par le Conseil Général.